

Tennis de table: exploit du TOS-Noës face à Strasbourg

Ce samedi, personne ne l'a vue venir. La victoire du TOS-Noës, en Prénational, face à Strasbourg, leader invaincu, a surpris tout le monde. Les Alsaciens ont flanché inexplicablement dans l'Aube (8-0).



Publié: 18 mars 2023 à 19h39

🕒 1 min

L'Est éclair

Partage :



Guy Mico, joueur de la Jeune Garde de Troyes, voulait assister à la fin du match. Une fois sa rencontre jouée en GE5, le Troyen a filé au Coséc des Terrasses, salle du TOS-Noës. Mais quelle n'a pas été sa surprise quand, une fois la porte franchie, Guy a vu les joueurs ranger les tables, les Strasbourgeois sortir des douches. « Vous avez déjà fini ? Comment vous avez fait ? » a-t-il lâché, interloqué. Les joueurs troyens, honnêtement, ne savent pas expliquer cette victoire écrasante. « Nos adversaires ne se sont pas adaptés à notre salle, souligne le capitaine Christophe Do. Qu'importe ce qui s'est passé, on a gagné. Et cette victoire, on la prend. » « Le match 'sans' de la phase », résume Pierre-Hugo Dockwiller, le capitaine strasbourgeois.

Grâce à ce succès, les Troyens Pierre Ducoffe, Auguste Roblet, Jérôme Leprovost et Christophe Do s'éloignent de la zone rouge. Un succès dans la salle de Sarrebourg dans un mois pourrait même leur permettre de revoir leurs ambitions...



Météo

(<https://www.lest-eclair.fr/services/meteo>).



Horoscope

(<https://www.lest-eclair.fr/services/horoscope>).



Jeux

(<https://www.lest-eclair.fr/services/jeux>).



Hippisme

(<https://www.lest-eclair.fr/services/hippisme>).